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丁庄旧城改造

工作推进会议召开

本报讯 （通讯员胡小军）8 月 28 日，我市丁庄旧城改造工作推

进会议召开，就下一步工作进行部署。市领导毛文明、王晓生、郭君玲

出席会议。

在听取了各成员单位的工作汇报后，市委副书记毛文明指出，在

丁庄旧城改造项目中，经过前一阶段的努力，项目已经取得了阶段性

的成绩，但工作中仍有部分分包单位工作不深入、不具体。 在今后的

工作中，各分包单位要进一步坚定信心，明确目标，加压奋进，确保在

9 月 20 日前全面完成丁庄旧城改造项目的前期工作。 在今后的具体

工作中，各分包单位要咬定目标、背水一战，依据市委、市政府的决

策，全力做好丁庄旧城改造项目的推进工作。要找准抓手、寻求突破，

切实做好有影响力的家户的协议签订、搬迁等工作，做到搬迁一户，

影响一片的效果；对具备拆迁的家户要全面开始进行拆除，通过拆除

工作，带动其余家户的搬迁；各分包单位一把手要亲自到分包家户中

做好工作，周密安排、精心部署，确保各项工作有序推进。 同时，在工

作中要注意方式方法，争取深入细致扎实地做好群众工作。

策划 高原 文检 屈云惠 一版编辑 贺弘扬 组版 张天然

8 月 31 日，沁阳市实验小学三年级的学生正在上新学期第

一课。 当日，我市中小学全面开学，为营造良好的学习、生活环

境，市公安、质监、交通、教育等部门已在开学前联合行动，对全

市中小学周边食品、交通、治安等实施进一步治理。

徐恒峰 李海莉 摄

简 讯

●8

月

28

日至

8

月

31

日， 市政协组织开展第二季度委员小组

学习活动。全体政协委员分组深入学习“新九论”系列政论、中共中央

办公厅、国务院办公厅《关于进一步加强人民政协提案办理工作的意

见》和全市招商引资和项目建设工作推进会议精神等内容。在此次学

习活动中，全体政协委员积极参与，认真学习，踊跃发言，活动达到了

预期效果。委员小组学习活动对进一步发挥委员主体作用，增强委员

履职能力，促进全市经济社会更好更快发展起到积极推动作用。

（张小武、李彦彬）

●

为加快全市重点项目建设步伐， 更好地推动沁阳经济社会又

好又快发展，

8

月

30

日，由副市长葛元彬带队，市环保局组织对河南

纳克光伏科技有限公司等我市今年

10

个新开工项目进行现场环评。

（吴明）
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进会议召开，就下一步工作进行部署。市领导毛文明、王晓生、郭君玲

出席会议。

在听取了各成员单位的工作汇报后，市委副书记毛文明指出，在

丁庄旧城改造项目中，经过前一阶段的努力，项目已经取得了阶段性
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我市建设

“九地”农业与气象技术融合高效示范基地

本报讯

（记者

李太昭

）

9

月

5

日，融合

农业现代化管理技术和现代气象测报技术，

实现农业目标化管理和精细化管理的“九地”

合作项目———农业与气象技术融合高效示范

基地在我市王曲乡北山村揭牌成立。 该项目

的实施，将进一步推动农业科研成果转化，加

快我市新型农业现代化

建设步伐。

当天， 焦作市人大

常委会副主任、 九三学

社焦作市委主委张动

天、 焦作市委统战部副

部长张二虎及我市领导

魏新洪、 毛文明、 唐自

立、张沁山、王瀛、崔卫

红、 孙菊梅出席揭牌仪

式。

据了解，“九地 ”合

作项目总投资

45

万元，

占地

200

亩。 由九三学

社焦作市委派出专家编

写实施方案、 制定实施

目标并进行实地指导 ，

我市农业局和气象局具

体实施。 其主要内容是

建立农业高产高效示范

田和农作物新品种比较

试验田； 在示范基地内

设置气象观测站、 土壤

水分自动测定仪和田间

小气候视频监测系统。

据九三学社焦作市

委副主委刘学锋介绍 ，

根据项目实施方案的要

求，项目将建设

200

亩高效示范基地。 其中，

75

亩为高产高效试验田，

125

亩为玉米新品

种比较示范田。具体措施是：我市农业局根据

市气象局提供的气象数据提出管理意见，指

导农民进行田间管理； 市气象局根据天气情

况和农业局有关专家提出的管理意见， 利用

气象服务平台向全市提供气象服务和农业生

产建议，指导全市农业生产。 通过以点带面，

四周辐射，全面指导的方法，促进目标化管理

和精细化实施，以达到降低成本，实现农业高

产高效的目标。

刘学锋介绍，项目实施以后，高效示范基

地内种植的

200

亩玉米在生长期实行适时早

播，合理密植，实现了一播全苗；在玉米苗期，

根据气象局提供的提供的气象信息， 避免了

干旱和渍涝灾害的出现；在玉米生长的中期，

通过田间小气候视频监测系统排除了玉米螟

造成的危害；在玉米生长的后期，提高了光合

作用的效率， 为今年的高产高效奠定了扎实

的基础。同时，该项目带动周边群众参照示范

田的管理方法进行管理，对周围

10

万亩玉米

生产起到了良好的示范作用。

副市长孙菊梅在致辞中表示， 我市将充

分利用农业与气象技术融合高效示范基地这

个平台，力争通过

3

—

5

年的努力，实现我市

小麦、 玉米双季亩产超过

1500

公斤的目标，

打造焦作市高产高效农业样板， 促进我市新

型农业

现代化

的快速

发展。

郭国明调研袁屯新农村建设

本报讯

（记者

徐恒峰、吴明

）

9

月

4

日，焦作市人大常委会主任郭国明一

行到我市袁屯中心社区调研新农村建

设。 市领导唐自立、栗爱民、王晓生、王

瀛、郭君玲等陪同调研。

郭国明一行在袁屯中心社区详细

听取了社区负责人的工作汇报。 据悉，

袁屯村自

2005

年以来共获全国优秀基

层党组织、河南省新农村建设先进单位

等各类荣誉

42

项。 社区规划严格按照

“节约土地、集约开发、绿色环保、适宜

人居”的现代理念进行开发建设，一期

工程建设合并三个自然村， 节约土地

157.84

亩。 通过土地流转，村民多元化

发 展 ，

2011

年 村 民 人 均 纯 收 入 达 到

10500

元。二期工程已于

2011

年下半年

启动，预计总投资

3

亿元，将开工建设

各式住宅楼

23

栋，节约土地

774.66

亩，

解决

4

个村庄

1481

户的住房问题。 同

时社区将节约的土地进行招商引资，目

前已有

7

家企业落户袁屯，

180

人实现

家门口就业。

听取汇报后，郭国明对我市农村新

型社区建设工作给予了充分肯定，认为

我市新农村社区建设工作标准规范，具

有较强的可操作性和示范带动作用。他

指出，新型农村社区的建设要注重一个

“顺”字，既要顺优势而为，顺流势而为，

又要顺人势而为。将新型农村建设选在

条件成熟、区位优势、产业优势明显、老

百姓都愿意集中的地方；建设过程中要

注意协调好新房建设与旧房拆迁的衔

接，遵循一切为了农民、依靠农民的原

则，让农民参与其中，积极探索资本运

作新模式。

焦作军分区安全管理

现场观摩会在沁举行

本报讯

（通讯员

温华勇

）

8

月

27

日，焦作军分区安全管理“日

查周讲月评季奖”活动现场观摩会在我市举行，焦作市委常委、军分

区政委宫松齐，焦作军分区司令员杨文耀等及我市领导毛文明、罗宗

华、井元锋出席了会议。

在市人武部，毛文明对焦作军分区来我市人武部观摩“日查周讲

月评季奖”活动表示热烈欢迎。 会议首先观看了市人武部“日查、周

讲”专题片，观摩了活动登记统计资料展示和“月评”会议的组织与实

施情况。 为贯彻落实上级关于加强部队安全稳定工作的一系列指示

精神，针对新形势下军分区、人武部安全管理工作的难题弱项，市人

武部深入开展了“日查周讲月评季奖”活动，有效促进了安全管理制

度落实，增强了人员安全意识，提高了安全管理工作水平，确保了人

武部规范化建设水平整体提升。

观摩中，宫松齐强调，组织开展“日查周讲月评季奖”活动，是当

前和今后一个时期做好安全管理工作的重要抓手，要抓好贯彻落实。

要认真贯彻军分区党委五届二次会议精神，积极探索，努力工作，确

保各项任务圆满完成， 确保人武部安全稳定， 以优异成绩迎接党的

“十八大”胜利召开。

焦作市残疾人“两个体系”

建设现场会在我市召开

本报讯

（记者

邓晓芳

）

8

月

30

日，焦作市政府副市长贾书君，

副秘书长卜庆正，焦作市残联理事长杨廷中及各县（市）区分管残疾

人工作的负责人深入我市，考察我市残疾人“两个体系”（社会保障体

系和服务体系）建设工作开展情况，并召开现场座谈会。

考察团首先来到东王召村残疾人康复服务站。康复训练室内，整

齐摆放着各类康复训练器材。 几位老年偏瘫患者在康复师的指导下

正学着使用器材， 进行康复训练。 据东王召村残疾人协会负责人介

绍， 该村通过残疾人亲情服务卡等多种途径， 有效利用相关社会资

源，如志愿助残服务队等，调动各方面康复技术人员、服务人员、残疾

人社区康复志愿者， 为残疾人提供个性化康复服务， 并积极推广自

制、租赁康复器材等创新做法，实现康复器材使用率最大化。

随后，考察团来到东王召村残疾人申乐乐家中，详细了解他的身

体状况，及我市残联对其进行帮助的具体做法。

在随后召开的座谈会上，副市长张沁峰汇报了我市“两个体系”

建设工作情况。在致力加快经济发展的同时，我市高度重视残疾人事

业发展， 坚持将发展成果惠及更多弱势群体， 大力开展扶残助残活

动。目前，全市各相关职能部门已相继出台并落实惠及残疾人特惠政

策

23

项。 在焦作市率先实行残疾人就业保障金征收改革；对符合低

保条件的残疾人做到“应保尽保”，并对

1362

名贫困重度残疾人提高

了救助标准。成立了焦作市首家脑瘫儿童康复机构———“金蕊儿童康

复中心”，填补了焦作地区在脑瘫患儿康复训练方面的空白。

贾书君对我市残疾人工作和残疾人两个体系建设取得的成绩给

予充分肯定。 他希望各部门肯定成绩，提高认识，增强责任感和紧迫

感，及早建立有焦作特色的“两个体系”基本框架，让更多的残疾人受

益。

8 月 30 日，工人们正在和谐家园安置小区施工。 在新型农村

社区建设中，我市按照“以地生财、资本活村、共建共享、农民进城”

的原则，合并城郊 14 个行政村，投资 8.32 亿元，规划建设田园新

城、和谐家园、水岸花园 3 个新型农村社区，将安置群众 2700 户，

节约建设用地 2000 多亩。 徐恒峰 摄

《喜迎十八大———我的这十年》征文稿件

时尚的乡村

前些日子，家里来了位老家的客人看望母亲。 说话

之际，忽然提出想让我帮她下载几首歌到手机上。 我答

应下来，马上去找数据线，翻遍抽屉也没找到合适的。

正有些着急， 她掏出手机说上面有蓝牙， 可以直接下

载。 那是一部很漂亮的智能手机，粉红色，全触摸屏的，

看上去很养眼。 可手机的主人呢，一个上了年纪、地地

道道的农村妇女。 我接过手机，里面装有内存卡，便取

下来用读卡器帮她下载。 我复制了几首常听的歌，她一

听，很不满意。 指名道姓要听某某歌星的，花了一个多

钟头下载完，她才点头表示满意。

这几年，农村的生活真的变化越来越大。 一方面很

多村民的腰包鼓起来了， 另一方面也由于城市的生活

方式在向这里渗透。 女人们开始花费时间打扮自己，男

人们在摸索着提高自己的品位。 “现代化”的涌入，不仅

在改变着大家的生活方式， 更重要的是在唤醒农村人

沉寂已久的急切与渴望———他们是如此不甘于人后，

如此热爱时尚。

记得十年前， 回老家和几个上大学的晚辈聊到村

里的发展，我问他们，如果这里的就业条件比城市里更

好，愿不愿意回来创业。 他们回答得很干脆：就算在这

里能赚到一百万，还是个土包子。 如今，我再次回到这

里，见到这几个晚辈的时候，他们都已回到家乡扎根创

业。 我问他们为何回到家乡，他们都说这些年国家大力

发展农村城镇化， 农村的富民政策比以往任何时候都

要好，特别有利于年轻人创业。 在老家的几天时间里，

我看到了这些年轻人创办的现代化养殖场、 农产品深

加工车间，还有绿色蔬菜种植园，村里的风貌也有了极

大改变，家家户户都用上了液化气、自来水，俨然过上

了城里人的生活。 在和村里人聊天的时候，他们也开始

谈论股票、网络，没有了过去农民那种不自信和羞涩。

我真切地体会到， 这里的人们已经和过去大不一

样， 他们已经和所有城市的人们一样追求美、 追求时

尚，渴望着更现代的生活方式。 我想总有一天，农民、工

人……这些称谓都将只是一个职业称谓， 不再代表人

的阶层。 到那个时候，走在大街上，再也无所谓贫富贵

贱，更没有谁比谁天生更有“气质”。

这一天就在眼前，在我们这一代即将成为现实。

阎建设

8 月 31 日，沁阳市第一小学的小学生正在举行新学期第一

次升国旗仪式。图为小学生升旗手在国旗下庄严宣誓，立高远之

志，求博雅之学，做文明学生。 李亚锋 李宝霞 摄

开学啦！
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喜迎十八大———我的这十年

十年，在历史的长河中只是弹指一瞬；十年，在个人

和城市的发展史中，每一天都弥足珍贵。我们的生活，在

过去的十年里，都发生了不小的变化。我们的城市，在过

去的十年间，旧貌换新颜。

您可以把自己在过去十年里发生的最大的变化写

下来，比如物质生活，比如事业发展；或者是您生活的环

境，比如城市建设、教育、就医、养老等等。即使是生活中

曾经发生的小事，现在您回首的时候，如果有所感悟，也

可以写下来，与大家分享。

稿件要求：800 字左右，以叙事为主。

投稿方式：电子邮箱 jinriqinyang@163.com。

热线电话：0391-5698958。

项目一线

9 月 5 日，“九地”农业与气象技术融合高效示范基地现场，焦作市人大常委会副主任、九三学社焦作市委

主委张动天（左四），我市市委副书记、市长魏新洪（左三）等领导在听取工作人员的情况介绍。 李亚锋 摄


